

## Institución Educativa Parroquial № 3720 "Nuestra Señora de la Misericordia" DE ACCIÓN CONJUNTA – RÉGIMEN GRATUITO Km. 37.5 Panamericana Norte Teléfono (01) 6534391



"Año del Bicentenario, de la consolidación de nuestra Independencia, y de la conmemoración de las heroicas batallas de Junín y Ayacucho"

## Palabras en Homenaje a Mamá

¡Paz y Bien Estimada Familia Misericordiana!

Expreso nuestro reconocimiento y gratitud a las madres docentes de esta Institución Educativa y nuestro saludo fraterno a las Madres Misericordianas, que este segundo domingo de mayo, día en que muchos hogares se colman de alegría por la presencia de la madre como eje y sustento del desarrollo de la familia, así mismo nos unimos en espíritu con todas nuestras mamitas que han partido a la Casa Paterna.

Bien ha hecho el universo en reconocer, valorar y resaltar el Día de la Madre, que es germen de vida, eslabón de la cadena viviente, ejemplo de entrega sin límites y centro de la familia como núcleo de la sociedad. La madre es la única persona que está con nosotros en forma incondicional. En la tristeza nos consuela; en el equívoco nos comprende; en la lucha nos presta sus armas; en el silencio nos acoge; en el error nos corrige y en la alegría nos abre su corazón. En su inmenso corazón anida el verdadero amor; amor que une, que es luz, que es sabiduría; amor que es comprensión eterna en la lucha por la vida; amor que es luz en la oscuridad del mundo; amor que es tolerancia y perdón en los errores humanos. Por todo esto y por mucho más; nuestro respeto y saludo; nuestro cariño y recuerdo; nuestro abrazo y nuestra devoción a todas las madres del mundo.

Este homenaje a las madres que son madre y padre, aquellas que se desempeñan oficios humildes, sin leyes que las protejan y sin una sociedad que las valore; a ellas mi voz de aliento para que sean fuertes y vigorosas y prosigan luchando por el bienestar y cariño entrañable a sus hijos, en un mundo donde la incomprensión hace llegar a sus corazones y donde la contienda con la pobreza parece nunca terminar. Quiero recordar en este momento a Evangelina Chamorro, ejemplo de madre peruana en el fenómeno del "niño costero"; mujer que no se atemorizó ante la furia de la naturaleza. La vimos arropada por el lodo y el barro, trastrabillando entre leños, alzando sus brazos, gritando y llamando a sus hijas y a su esposo. ¿Y cuál fue su motivación en ese momento? Sus hijas. En una entrevista, afirmó: "Le pedí a Dios que me dé fuerzas para seguir luchando, para poder salir y ver a mis hijas. No quería que se queden sin madre, sin padre", sostuvo, entre lágrimas.

Expresar nuestra gratitud a las madres misericordianas; reconocemos su esfuerzo y dedicación por contribuir al desarrollo de esta Institución Educativa, por eso en esta Ceremonia estamos reconociendo y distinguiendo a nuestras Hermanas Religiosas -Madre Espiritual- y a la Madre de nuestros Estudiantes Misericordianos, solicito a todos los presentes les brindemos un cariñoso aplauso que exprese nuestro homenaje a todas las Madres de la Comunidad.

Que el Altísimo les de salud, felicidad y bienestar personal, y en este mes de mayo dedicado a la Santísima Virgen María, bajo la advocación de Nuestra Señora de la Misericordia, Patrona del Colegio, la recordamos como una Madre que sufrió entrañablemente en silencio la crucifixión y muerte de su Hijo. Por eso, y por ser una Madre ejemplar, le pido nos otorgue sus bendiciones, nos dé fuerzas para seguir contribuyendo con el engrandecimiento de nuestro querido Colegio y nos cuide ante las enfermedades como el Dengue, fortalezca y anime ante la crisis política y económica que atraviesa nuestro país.

Un fuerte abrazo a todas las madres misericordianas, en este segundo domingo de mayo, todas las felicidades para ustedes. Muchas gracias.